



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**1 de Diciembre de 2009
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Madrid lidera la lucha contra las CCAA por el turno de oficio

EXPANSIÓN

Abogados piden a la Junta que pague las guardias

SUR

Elecciones en el Colegio de Abogados de Gijón

RTP

Los letrados eligen nuevo decano el 19 de diciembre

INFORMACIÓN

Elche activa un plan de conformidades para intentar reducir un 30 por ciento de juicios
INFORMACIÓN



Madrid lidera la lucha contra las CCAA por el turno de oficio

Antonio Hernández-Gil, decano del Colegio de Abogados de Madrid, comparece hoy en la Asamblea para exigir que la comunidad pague la deuda. Se muestra receptivo a contemplar medidas drásticas.

Mercedes Serraller, Madrid
 "Plan de acción conjunta" en el Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (ICAM) para proteger el turno de oficio. El decano, Antonio Hernández-Gil, se reunió ayer con las asociaciones de letrados del turno de oficio, un día antes de su comparecencia en la Asamblea de Madrid, que tiene lugar hoy a petición del PSM.

Madrid lidera la batalla que la abogacía está planteando en varias autonomías que, de una forma o de otra, se resisten a pagar la deuda del turno o lo hacen con retraso (ver cuadro).

El tiempo de los desencuentros ha pasado e ICAM y plataformas de Justicia gratuita acordaron ayer ir unidos en un asunto que presenta tres frentes: la deuda de la Comunidad de Madrid (CAM) de casi 28 millones de euros, la reflexión sobre el modelo de Justicia gratuita fruto de la crisis y de que la ley data de 1996, y la salvaguarda del derecho a la tutela judicial efectiva del inmigrante. Las autonomías ya estudian cómo afrontar estos problemas.

"Si la CAM no paga, no excluimos ningún tipo de medida de presión siempre que no se dañe el sistema de tutela judicial efectiva", asegura Hernández-Gil. "El límite es el derecho a recibir asistencia jurídica de los ciudadanos", insiste. Al decano del ICAM le "preocupa la indefensión de los extranjeros" y así lo traslada a la Comisión de Justicia Gratuita de la CAM, que suscribió un acuerdo en noviembre de 2008 que limita el derecho a la tutela judicial efectiva del inmigrante al dificultar que se le asista en aeropuerto o frontera. Todo ello, después de que el ICAM interpuso un recurso administrativo en reclamo de los intereses de demora por el impago y de haber interpuesto un recurso de casación ante el Tribunal Supremo para que establezca la doctrina legal sobre la efectividad del derecho de defensa a extranjeros por parte del turno de oficio.

Hernández-Gil lamenta: "No existe interlocución con



El consejero de Justicia de Madrid, Francisco Granados, y Antonio Hernández-Gil, el pasado febrero.

CGAE: "La Ley de Extranjería es mejorable"

Aunque se ha mejorado la redacción del artículo 22 del Anteproyecto de Ley de Extranjería en el texto que aprobó el Parlamento el pasado jueves y a la espera de que se fije la redacción definitiva, el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) lamenta que "el texto continúa orientado más al clásico control de entradas o control de fronteras que a la adopción de medidas integradoras". Tacha de "desafortunado" que no recoja de manera adecuada el fundamental principio de "igualdad y no discriminación", que, en su opinión "debe vertebrar cualquier régimen de extranjería en un Estado de Derecho". Para el CGAE, el texto "se inclina en la aplicación de conceptos mercantilistas de las migraciones" y destaca, además de otros muchos asuntos, "la incorporación de nuevos supuestos sancionadores que pueden percibirse como un paso hacia la criminalización de inmigrantes en situación irregular".

el Ministerio de Justicia ni con la CAM". Asimismo, el decano destaca "la importancia de la Justicia gratuita en Madrid, donde se producen 750 designaciones al día".

Luz Elena Jara, secretaria de la Asociación Profesional de Abogados de Extranjería en Madrid (Apaem), por su parte, cuenta que han "trasladado a Hernández-Gil una propuesta de presión a la CAM -en el caso de que no pague-, que el decano va a estudiar". Consiste en "una huelga de trabajo reglamentado". Es decir, en alargar el

"Si Madrid no paga, el Colegio no excluye ninguna forma de presión que no dañe al ciudadano"

periodo en el que el letrado debe asistir al ciudadano, ocho horas, para que no se preste. Eso sí, siempre en casos que no sean penales o de violencia de género. Además, Apaem pide que se haga algo con la situación de los letrados en el Centro de Extranjeros de Aluche.

A.L.A. (Asociación Libre de

Propuestas para la Ley de Justicia Gratuita

Las asociaciones del turno de oficio y los colegios "lamentan" que el Ministerio de Justicia y las consejerías no cuentan con ellos para debatir la reforma de la Ley de Justicia Gratuita de 1996. Fuentes del Ministerio cuentan que están a la espera de propuestas de las CCAA. Creen que "primará la racionalización y que se extenderá la libre elección de abogados en violencia de género". Mayte López Pérez-Cruz, presidenta de la Confederación Española de Abogados Jóvenes (CEAJ), considera "necesario exigir responsabilidades de pago a la Administración si el profesional no consigue cobrar del justiciable, si éste no tramita o le deniegan el derecho". Muchos opinan de forma similar. Fuentes del turno gallego piden "vociferarse en Penal y, en el resto de jurisdicciones, modificar la ley". Fuentes de la Consejería de Justicia de la CAM insisten en que "el gasto del turno no puede aumentar al nivel actual y que los procesos deben ir firmados por quien se encarga del caso". Patricia Montagu, secretaria de Justicia de Valencia, sugiere "fijar la especialización de los letrados". Y Antoni Ribes, decano del Colegio de Lleida y encargado del turno del Consejo de Colegios de Cataluña, llama a "adaptar los juicios rápidos, las parejas de hecho y la violencia de género".

LAS CIFRAS

Deuda de la Autonomía respectiva en 2009. En euros.

| | |
|-------------------------------------|------------------------------|
| Colegio de Abogados de Madrid | 27.981.327 |
| Colegios de Ab. Cataluña y P. Vasco | Cobro con 3 meses de retraso |
| Colegio de Abogados de Valencia | 2.970.000 |
| Colegios de Abogados de Galicia | 1.200.000 |
| Colegios de Abogados de Canarias | 3.000.000 |
| Colegios de Abogados de Andalucía | 35.000.000 |

Fuente: Colegios de abogados de las respectivas comunidades autónomas y elaboración propia.

Abogados) demanda que explique al consejero de Justicia en qué consiste la obligación de defensa en cuanto a los recursos ya que "Granados ha difundido la idea de que recurrimos sin motivo sólo por cobrar más, cuando es al contrario, recurrimos siempre que quiera la persona designada o no podamos localizarla porque estamos obligados si la resolución le es desfavorable".

Y Altodo (Asociación de Letrados por un Turno de Oficio Digno) pide que sólo se envíe al abogado para los extranjeros que pretenden

recurrir o tienen documentación.

Fuentes de la Consejería de Presidencia, Justicia e Interior de la CAM ratifican que "la Comunidad pretende saldar la deuda antes de que acabe el año".

Por último, el decano del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV), Francisco Real, reta: "Si la Generalitat no aporta soluciones, saldremos a hacernos oír". No descarta "medidas de presión como manifestaciones, ruedas de prensa, intermitencia en los servicios que no perjudiquen al ciudadano".



Abogados piden a la Junta que pague las guardias

∴ **SUR.** Los más de seis mil abogados que prestan servicios de guardia a detenidos en Andalucía protagonizarán movilizaciones y protestas en todos los partidos judiciales si la Junta no satisface antes de que concluya el año los 7.728.006,48 euros que adeuda por los servicios prestados. El pleno del consejo reunido en Antequera dejó constancia del malestar por la «considerable demora, ya que no se ha pagado ninguna de las guardias efectuadas este año».

[Volver](#)[Imprimir](#)

Sociedad

Elecciones en el Colegio de Abogados de Gijón

RTPA, 30-11-2009 14:40 h

Faltan dos días para que casi 1.400 letrados de Gijón elijan a siete cargos de la junta directiva del Colegio de Abogados. El Decano que resulte elegido tendrá que afrontar, entre otras cosas, la reforma de la ley de Asistencia Jurídica Gratuita que prepara el Gobierno.

A las elecciones concurren tres candidaturas encabezadas por Carina Rodríguez, Esteban Aparicio y el actual decano, Sergio Herrero.

Sus programas coinciden en reivindicar la asistencia sanitaria universal para los abogados, modernizar servicios y, sobre todo, acabar con la tensión que el año pasado generó el debate sobre el turno de oficio. Las posturas divergen en este punto; Rodríguez defiende aumentar retribuciones y reducir burocracia; Herrero apuesta por fórmulas de copago y Aparicio propone abordar el debate de raíz.

Con el compromiso de seguir avanzando, Sergio Herrero presenta sus cinco años de gestión como aval. De ellos, destaca unas cuentas equilibradas, la mejora de los servicios informáticos y el impulso dado a la Escuela de Práctica Jurídica.

Para Esteban Aparicio, la prioridad es hacer la escuela menos onerosa y volver a la tranquilidad. Define su candidatura como la de la mayoría silenciosa que traerá tiempos más tranquilos al Colegio.

Lo que promete el equipo liderado por Carina Rodríguez es un cambio profundo para poner el colegio al servicio de todos. Propone reformar los estatutos, reducir gastos y modificar el proceso de selección del profesorado de la Escuela Jurídica, además de crear la figura del Defensor del Colegiado para, entre otras cosas, exigir tiempos máximos de espera en los juicios.

Promoción válida del 1 al 31/12/09
exclusivamente en supermercados e hipermercados Mercadona, EROSKI y Caprabo.
Devolución máxima por cliente 20€ (a partir del 18.01.10)

Términos y condiciones en www.euro6000.com

Martes 01 de diciembre de 2009 | RSS



NOTICIAS
Vega Baja

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



EDICIONES SUPLEMENTOS SECCIONES DEPORTES OPINIÓN 2.0 CULTURA Y OCIO MULTIMEDIA SERVICIOS

Alicante Elche **Vega Baja** Benidorm/Marina Baixa Alcoy Elda L'Alacantí Baix Vinalopó Marina Alta Extras

Información.es » Vega Baja

ORIHUELA

Los letrados eligen nuevo decano el 19 de diciembre

D. P. El Colegio de Abogados de Orihuela ha convocado elecciones para renovar su junta directiva el 19 próximo de diciembre. El veterano y apreciado decano Germán Botella, que lleva 22 años en el cargo, no repetirá al frente de la entidad por lo que empiezan a barajarse más de una alternativa. El plazo de presentación de candidaturas culmina el jueves día 3 a las ocho de la tarde. Es la primera vez en dos décadas que el resultado de estas elecciones se presenta abierto a todas las opciones. El actual vicedecano, el letrado Antonio Ferrández, ha renunciado al cargo. Todo parece indicar que se postula a asumir el de decano. El Colegio de Abogados de Orihuela cuenta con 500 letrados adscritos. El peso de los abogados que ejercen en Torreveja es cada vez mayor. Su reivindicación de contar con una mesa de votación queda para otra ocasión porque exige un cambio estatutario. También se ha configurado una oposición a la actual gestión del Colegio por el conflicto del impago a los letrados del turno de oficio. Algunos abogados reivindican una postura más contundente del Colegio e incluso realizar una huelga. De ahí podría surgir otra candidatura.

Anuncios Google

Abogados Expertos Accidentes

Máximas indemnizaciones 915744537 Pague solo cuando cobre.Desde 5%
www.clementeysanzabogados.com

Jorge Castello Navarro

Procurador de los Tribunales Area Metropolitana de Valencia
www.jorgecastello.es

Abogados en Alcorcón

Despacho especializado en distintas ramas; Civil, Penal, Laboral
www.jcdiazabogados.es

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

Declaro que he leído y acepto las condiciones expuestas en el aviso legal

ENVIAR COMENTARIO

VER MAS OFERTAS AQUI



Lumix: Súper zoom. Prueba las nuevas compactas de Panasonic. Un mundo de posibilidades.

Consultar



Radio / Reproductor Digital. Compra desde casa y sin hacer cola.

86,73 €



Maletin de Maquillaje Jocca. Lo último en belleza y estética.

29,95 €

comprar te ofrece:

informacion.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO LO MÁS LEÍDO LO MÁS VOTADO

- Messi, primer argentino que gana el Balón de Oro
- Haidar: "Nunca he estado bajo presión y nunca lo estaré"
- Continúan los fuertes vientos y las nevadas
- El secuestro de los cooperantes podría ser obra de Al Qaeda
- Hospitalizado el joven acusado de la muerte de la pequeña
- Una sentida disculpa
- La Federación de Periodistas pide perdón y una reflexión
- Errores que condenan
- Aitana será enterrada hoy en la localidad madrileña de Parla
- La Cartelera

Patrocinado por:

Viajes.net

Descubre el GLK

Mercedes-Benz

BUSCADOR VIVIENDA

viviendalicante.es

| Operación | Tipo de inmueble | Provincia |
|-----------|------------------|-----------|
| comprar | viviendas | álava |
| alquilar | obra nueva | albacete |
| | habitación | alicante |
| | oficinas | almería |
| | locales o naves | andorra |
| | garajes | asturias |

Anunciese gratis

Buscar

El portal inmobiliario de INFORMACION

Contrate desde aquí

FOTOANUNCIO

Enlaces recomendados: Hoteles en Alicante | Juegos | Vehículos de Ocasión

CONÓZCANOS: CONTACTO | INFORMACION | LOCALIZACIÓN | CLUB INFORMACION | PROMOCIONES

PUBLICIDAD: TARIFAS | CONTRATAR PRENSA | CONTRATAR WEB



INFORMACION.es es un producto de Editorial Prensa Ibérica

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de INFORMACION.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.



Difusión auditada por OJD

